

Deutschland Vizeweltmeister

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 30. Mai 2010 um 22:43 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 30. Mai 2010 um 23:11 Uhr

Nach 1969 und 2004 wird die deutsche Herren-Nationalmannschaft zum dritten Mal Vizeweltmeister. Im Finale am Sonntag gegen die übermächtigen Chinesen brachte Timo Boll den Außenseiter mit einer überragenden Leistung gegen den Weltranglistenersten Ma Long mit 1:0 in Führung. Dimitrij Ovtcharov war anschließend gegen den Weltranglistenzweiten Ma Lin chancenlos. Christian Süß spielte ein hervorragendes drittes Einzel, führte zwischenzeitlich sogar mit 1:0 in den Sätzen und 9:6 im zweiten Satz. Diese Führung konnte er jedoch nicht zum Satzgewinn nutzen und verlor trotz sehr starker Leistung gegen den Weltranglistenvierten Zhang Jike dann noch knapp in vier Sätzen. Auch Boll konnte im letzten Einzel des Tages gegen Ma Lin trotz 1:0-Satzführung nicht gewinnen, sodass Deutschland mit 1:3 unterlag. Die deutsche Mannschaft ist damit so nah wie noch nie an den Chinesen und dem Weltmeistertitel mit der Mannschaft dran gewesen. Der zweite Platz ist allerdings auch ein herausragendes Ergebnis und ein würdiger Abschied des scheidenden Bundestrainers Richard Prause. Sein Nachfolger wird ab sofort Jörg Roßkopf sein. [Hier](#) geht es zum Bericht und den Interviews auf der DTTB-Website.